

Je vais faire ma Première Communion

Andréia, Brésilienne a fait sa première Communion à Rome durant la Semaine Sainte. Dans une réunion de jeunes avec le Prélat de l'Opus Dei elle veut savoir comment Saint Josémaria cultivait sa dévotion envers l'Eucharistie.

27/04/2012

Andréia, Brésilienne a fait sa première Communion à Rome

durant la Semaine Sainte. Dans une réunion de jeunes avec le Prélat de l'Opus Dei elle veut savoir comment Saint Josémaria cultivait sa dévotion envers l'Eucharistie.

- Père, je suis Andréia, je viens du Brésil. Tout d'abord, merci pour votre visite chez moi en 2010. Nous vous attendons pour les JMJ de 2013 à Rio de Janeiro. J'ai connu l'Oeuvre en 2010 grâce à une camarade de Faculté. J'étais baptisée mais je n'étais pas praticante.

Je vais faire ma Première Communion, ici à Rome. Quand Jésus sera avec moi pour la première fois, je prierai pour toutes vos intentions.

Père, nous fêtons cette année le centième anniversaire de la Première Communion de Saint Josémaria. Vous avez vécu tout près de lui, pouvez-vous nous parler un peu de sa dévotion Eucharistique?

Que faire pour que cette dévotion de Jésus au Saint Sacrement grandisse en nous?

- Je suis ravi pour ta Première Communion. Dis-toi que... Je ne connais pas ton âge et je ne vais pas te le demander. Dis-toi que le Seigneur attend depuis ton Baptême que tu le reçois et le portes dans ta vie que tu l'accueilles dans ton âme et dans ton corps comme le fit la Sainte Vierge. Remercie beaucoup le Seigneur pour la confiance qu'il a en toi. Aime-le beaucoup. Rends-le lui bien...

Nous ne pouvons pas lui rendre tout l'amour qu'il nous porte, mais nous pouvons nous servir de son Amour pour être plus forts et correspondre avec l'amour qu'Il a mis dans notre coeur.

En effet, Saint Josémaria fut un grand dévot de l'Eucharistie. Je peux te dire que j'ai été son servant de Messe

durant très longtemps. On percevait nettement combien il changeait, dans son dialogue avec le Seigneur après les paroles de la Consécration. Quand il avait Dieu dans ses mains il voulait le traiter délicatement et non seulement à ce moment-là, mais aussi durant toute sa vie.

Aussi, lorsqu'il élevait la Sainte Hostie ou le Calice, il disait au Seigneur: "Dominus meus et Deus meus", mon Seigneur et mon Dieu. Ce ne doit pas être seulement une jaculatoire. Il doit être notre Dieu et Seigneur à tout moment. En toute circonstance, dans toutes nos occupations.

Ensuite, il ajoutait: Adauge nobis fidem, spem et caritatem!, convaincu que ce bout de pain n'est plus du pain mais le Corps et le Sang, l'Âme et la Divinité de notre Seigneur Jésus-Christ, qui est là, à nous attendre.

Aussi, quand il passait devant nos oratoires, il faisait une profonde genuflexion, pieuse, pleine d'amour, sachant que cette adoration du Christ devait se prolonger tout au long de la journée, à tout moment.

Saint Josémaria aimait beaucoup la scène de l'Évangile des disciples d'Emmaüs. Ces deux hommes sont tout découragés en pensant que le Christ a échoué, et c'est Lui qui apparaît sur leur route, Ils découvrent alors le Christ quand il rompt le pain.

Et ils se disent entre eux: Notre coeur n'était-il pas brûlant d'amour quand il parlait avec nous? Demande au Seigneur de te faire brûler d'amour quand Il le souhaitera et aussi de te faire brûler d'amour quand tu auras du mal à vivre la piété.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/je-vais-faire-
ma-premiere-communion/](https://opusdei.org/fr-ci/article/je-vais-faire-ma-premiere-communion/) (29/01/2026)